

CON UNA INVERSIÓN SUPERIOR A LOS 413 MILLONES

Abren convocatorias focalizadas en inversión e innovación

TALCA. Al cumplirse un mes de su instalación, el Comité de Desarrollo Productivo Regional Maule, (CDPR), anunció la apertura de tres convocatorias focalizadas en diversos sectores productivos en materia de Inversión e Innovación.

La temática para este llamado corresponde a: silvoagropecuario y agroindustria, turismo e industria 4.0 para el sector agroalimentario. El cofinanciamiento de Corfo asciende a la suma de 413 millones.

Así se cumple la función del CDPR que es promover y apoyar el desarrollo económico y productivo, con especial foco en mejorar las capacidades y oportunidades para

que emprendedores y empresas desarrollen sus proyectos de negocios, mejoren su productividad y apliquen procesos de sostenibilidad. Además, debe promover las inversiones, el emprendimiento, la investigación y desarrollo, y la innovación empresarial, cofinanciando o financiando la ejecución de proyectos o programas en estas áreas.

“Invitamos a todas las Mipymes del Maule a participar de esta convocatoria. Estamos comprometidos junto a todos los consejeros del comité en apoyar a nuestras empresas regionales en materias relacionadas a la inversión productiva y la innovación para mejorar su pro-



El Comité de Desarrollo Productivo Regional Maule, CDPR, anunció la apertura de tres convocatorias focalizadas en diversos sectores productivos en materia de Inversión e Innovación.

ductividad y procesos”, señaló la gobernadora y presidenta del CDPR, Cristina Bravo. Sara Ramírez, directora ejecutiva del Comité de Desarrollo Productivo Regional, explicó que “en tiempo récord, este comité

logró abrir estas tres convocatorias que fueron delegadas por Corfo a este órgano colegiado que es presidido por la gobernadora Cristina Bravo. Los instrumentos son: Activa Inversión, Súmate a Innovar e Innova Región. Los

invitamos a ingresar a www.corfo.cl bajar las bases y estar atentos a nuestras RRSS de Corfo Maule ya que estaremos informando sobre este proceso que, sin duda, es un hito en materia de descentralización”.